
 
MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2023 MIT WAHL VON NEUEN 
VORSTANDSMITGLIEDERN 
Am 20.07.2023 hat um 19 Uhr unsere Mitgliederversammlung im 
Saal des Elisabeth-Hauses stattgefunden, Sie war mit 26 Perso-
nen gut besucht. Die Anwesenden konnten sich von einer inhalt-
lich und finanziell erfolgreichen Vereinsarbeit überzeugen – es 
ging auch im dritten Corona-Jahr weiter aufwärts. 
 
Vielfältiges Jahr 2022 
Zunächst haben nach den Eingangsformalien der 1. Vorsitzende 
Claus Nintzel als Versammlungsleiter im Überblick und der Kas-
senwart Wolfgang Jakob mehr im Detail den Rechenschaftsbe-
richt für das Jahr 2022 mit seinen 31 (Vorjahr 28) Seiten abgege-
ben. Die Erfolge des letzten Jahres sind u.a.  
• eine Steigerung der Mitgliederzahlen von 185 auf 243 auf Mit-

glieder Ende 2022 
• 3 Vorträge, 2 geführte Radtouren, eine Windparkführung 
• Teilnahme des REG.eV am Nachhaltigkeitstag 
• Weiterführung des Projektes zur Photovoltaik im Selbstbau  
• Ausweitung der Kooperationen bei Steckermodul-Geräten 

von 26 auf 33 Initiativen 
• Gemeinschaftliche Sammelbestellung von 7269! Steckermo-

dul-Geräten mit Koordination durch REG.eV 
• Erhalt des Deutschen Solarpreises 2022 von EUROSOLAR 
• Verstärkte Lobbyarbeit und weiteren Aktivitäten 
Die Kassenprüferinnen Fortuna Marx und Dorothea Raupp hatten 
keine Mängel zur Kassenführung feststellen können, so dass der 
Vorstand einstimmig entlastet wurde. 
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Neuwahl von Vorstandsmitgliedern und des Kassenprüfers 
Folgende Vorstandsmitglieder wurden jeweils einstimmig ge-
wählt: 
• Vorsitzender: Wulf Kraneis 
• Stellvertretender Vorsitzender und Schriftführer: Klaus Pfeiffer 
• Finanzverwalter/Kassenwart: Wolfgang Jakob 
• Beirat: Peter Hamacher 
• Beirat: Ulrich Schultheiß 
• Beirat: Dustin Dinse 
• Kassenprüfer: Michael Gelfius 
Bis auf die Neuzugänge Ulrich Schultheiß und Dustin Dinse sind 
alle anderen schon seit längerer Zeit im Vorstand aktiv. 
 
Verabschiedung  
Der bisherige Vorsitzende Claus Nintzel wurde von Klaus Pfeiffer 
ehrenvoll in seinen „zweiten Ruhestand“ verabschiedet. Für seine 
besonders engagierte und erfolgreiche Arbeit bekamen seine 
Frau und er einen Präsentkorb nebst Blumenstrauß und sehr viel 
Beifall. Auch Fortuna Marx erhielt für ihre insgesamt sechsjährige 
Tätigkeit als Kassenprüferin viel Beifall. 
 
Anregungen der Mitglieder 
Mehrere Mitglieder gaben Anregungen zu diesen Themen: 
• Mehr Informationen an die Vereinsmitglieder außerhalb des 

Newsletters 
• Mehr jüngere Menschen für den Verein aktivieren 

• Gründung eines Stammtisches für einzelne Themen wie z.B. 
Auswertung der Wechselrichter-Daten von Steckermodul-Ge-
räten 

• Erlangung von Wissen zum Selbstbau von PV-Dachanlagen 
 
Die Sitzung wurde um 21 Uhr beendet, danach gab es noch bis 
22 Uhr Smalltalk in vielen Gruppierungen 
 
REG.eV, Kristopher Salzmann 


